

4. Market Data

75.000

son los puntos de entrega de la información en tiempo real de BME Market Data

1.800

son los ficheros de fin de día entregados a cierre de sesión

105

entidades, es la base de clientes de BME Regulatory Services

La unidad de Market Data de BME ofrece flujos de datos en tiempo real que incluyen la información de todos los instrumentos financieros admitidos a cotización en los diferentes centros de negociación de BME, así como productos de información fin de día e históricos relacionados con dichos instrumentos y mercados.

BME Market Data difunde información en tiempo real de más de 83.000 instrumentos de Renta Variable, Renta Fija, Derivados e Índices gestionados por BME a más de 75.000 puntos de entrega.

Market Data complementa su oferta con servicios de alojamiento, acceso y conectividad a los mercados de BME, así como a la propia información que BME Market Data comercializa. Estos servicios los conforman BME Co-Location, que ofrece espacio (racks) e infraestructura necesaria para el acceso a los servicios de BME con la mínima latencia; BME Proximity, que ofrece los clientes la posibilidad de ubicarse en un CPD próximo a BME para acceder a la infraestructura de BME a través de líneas de fibra óptica de muy baja latencia que garantiza un acceso rápido a los mercados, y BME London Hub, que proporciona un punto de acceso a BME desde los dos PoPs de referencia en Londres.

Los productos y servicios de BME Market Data están dirigidos a inversores institucionales, ya sean empresas de servicios de inversión, bancos, gestoras, fondos, o asesores, si bien los inversores no profesionales disfrutan de tarifas bonificadas para recibir a través de su proveedor la información de BME.

Datos con Valor Añadido

Durante el año 2024, se mantiene la tendencia al alza en el número de clientes de BME Market Data, tanto de aquellos que reciben la información de un distribuidor de información, como aquellos que se conectan de manera directa a los servidores de información de BME. Para estos últimos, BME Market Data pone a su disposición tres modalidades de conexión directa:

- SIX MDDX: consolida en un formato único múltiples contenidos generados por los distintos Mercados Regulados y Sistemas Multilaterales de Negociación de BME.
- BME GATE SERVER: modalidad de conexión directa a los servidores de difusión de información. Dicha conexión es independiente y especializada para cada segmento de contratación de las distintas plataformas de BME.
- BME MULTICAST BINARY FEED: modalidad de conexión directa que permite recibir, exclusivamente, la información de los segmentos de contratación de renta variable y derivados mediante un flujo de datos distribuido en multicast.

BME Market Data amplía su oferta de contenidos, tanto de información en tiempo real como de información de fin de día en línea con la evolución de los mercados. De esta forma, para tiempo real se han adaptado los sistemas de difusión de información para incluir aquella generada por los nuevos segmentos de mercado BME Sca-leup y Spain at Mid.



En relación con los productos y servicios analíticos y de fin de día, durante 2024 se ha trabajado en el desarrollo de productos como la actividad propia del intermediario, el ranking de intermediarios por mercado, índice e instrumento cotizado, ranking por órdenes, volúmenes y efectivos y por fases de mercado (ordinario, bloques, TAL y Subastas). Asimismo, se han creado dos productos nuevos: Flow Analytics y HHI Insights. El producto Flow Analytics incluye información agregada de flujo pasivo/agresivo de compra o venta en cada fase de mercado (subasta de apertura, cierre o volatilidad y mercado continuo). Por su parte, HHI Insights incluye la concentración de mercado de acuerdo al flujo pasivo/agresivo de compra o venta en cada fase de mercado (subasta de apertura, cierre o volatilidad y mercado continuo).

En la actualidad, BME Market Data entrega alrededor de 1.800 ficheros de fin de día al cierre de cada sesión, con picos de hasta 2.000 archivos según las necesidades del servicio.

Mención especial requiere el seguimiento exhaustivo que lleva a cabo BME Market Data del desarrollo de la legislación derivada de la Directiva MiFID II y el Reglamento MiFIR en todos los aspectos relacionados con la difusión de información en tiempo real. En 2024 cabe resaltar la modificación de MiFID II / MiFIR, y los trabajos de la Comisión Europea conducentes al desarrollo de los actos delegados que definirán los detalles de aplicación de la norma, para lo cual BME Market Data ha participado en las consultas públicas correspondientes al ámbito de la difusión de información y la creación de una cinta de precios consolidada.

BME forma parte del grupo de expertos, establecido en la última reforma de MiFID/MiFIR, cuya misión es asesorar a la Comisión Europea sobre la calidad de los datos de mercado y sus protocolos de transmisión. El primer informe de este grupo se publicó en octubre de este año.

Acceso a mercados

BME Market Data gestiona los servicios de alojamiento y conectividad conocidos como BME Co-Location, BME Proximity y BME London Hub, que dan diferentes alternativas de conectividad al mercado tanto para miembros de mercado como para los clientes de BME MD.

En BME Co-Location se ha trabajado para aumentar el porcentaje de energías renovables que utiliza el servicio, así como en la mejora del sistema de backup que garantiza el suministro eléctrico en caso de fallo del sistema principal de alimentación.

Por su parte, se sigue trabajando en la comercialización del servicio BME London Hub, que ofrece conectividad a los clientes cuya infraestructura se encuentra en Londres.

Estos dos servicios, junto con BME Proximity, se han convertido en un pilar clave en la operativa diaria de las plataformas de contratación y difusión de información de BME. A través de ellos, los clientes disfrutan de la menor latencia posible en el acceso a dichos sistemas, así como una vía de conectividad garantizada a los distintos entornos operativos de BME.

BME Regulatory Services continúa creciendo

BME Regulatory Services, el proveedor de servicios de suministro de datos (DRSP) de BME, ha incorporado dos nuevos clientes tanto al servicio SIA (transaction reporting), como al APA (trade reporting) en 2024. Además, continúa explorando oportunidades de negocio con otras entidades en todos sus servicios, consolidando su base de clientes por encima de las 105 entidades.

Durante 2024 se ha observado una intensa actividad regulatoria. En el primer trimestre del año, se publicaron la Directiva 2024/790 y el Reglamento 2024/791, que modifican sustancialmente MiFID y MiFIR. En los meses pos-

teriores, ESMA ha publicado diversas consultas públicas sobre los estándares técnicos (RTS), que detallarán los cambios introducidos en el régimen MiFID y MiFIR, aspecto fundamental para la implementación y planificación de los cambios necesarios para adaptar los servicios a los nuevos requisitos normativos.

BME Regulatory Services ha participado activamente en este debate regulatorio, especialmente en relación con aspectos como el régimen de transparencia de la operativa OTC, la introducción de la figura de las designated publishing entities, los cambios en la comunicación de operaciones y en la difusión de información, así como en la gobernanza y la autorización de los DRSPs.